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Laut Demografie-Bericht von 2019 wird Hamburg bis 2030 durch Zuzug aus dem Aus-
land und mehr Geburten bis 2030 auf 1,96 Millionen Einwohner heranwachs  
So soll sich das Bevölkerungswachstum insbesondere in innenstadtnahen Bereichen 
wie der Hafencity, dem Kleinen Graasbrook und Hammerbrook vollziehen, aber auch Al-
tona-Nord, Neugraben-Fischbek und der Bezirk Bergedorf müssen mit steigenden Ein-
wohnerzahlen rechnen. Dort prognostiziert das Monitoring eine Steigerung der Einwoh-
nerzahlen von mehr als 11,4 Prozent bis 2030, so die Welt am 31.12.2019.  
Um den Bezirk weiterhin attraktiv und lebenswert zu gestalten ist eine entsprechend 
ausgelegte Infrastruktur in allen Bereichen erforderlich. Viele Planungen sind initiiert und 
befinden sich zum Teil bereits in der Umsetzung.  
Jedoch ist im Bereich der Spielplätze der Bedarf kaum gedeckt. Die Anlagen befinden 
sich zum Teil in einem nicht zeitgemäßen Zustand und die Kapazitäten reichen schon 
derzeit nicht aus.  

 
Das Bezirksamt beantworte die Kleine Anfrage vom 26.01.2022 wie folgt:  
 

Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 
1.Wie viele und welche Spielplätze befinden sich insgesamt im Bezirk Bergedorf?  

 
2. Wie viele und welche Spielplätze fallen in die Zuständigkeit des Bezirksamtes?  

 
Zu 1. und 2.:  
Es gibt 66 öffentliche Spielplätze, für die das Bezirksamt zuständig ist. Die Anzahl der privaten 
Spielplätz liegt dem Bezirksamt nicht vor. 
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3. Wie viele und welche Spielplätze sind aufgrund baulicher Mängel derzeit nur be-
schränkt oder gar nicht nutzbar?  

 
Zu 3.:  
Es gibt keine Spielplätze, die aufgrund baulicher Mängel derzeit nur beschränkt oder gar nicht 
nutzbar sind. 
 
 

4. Welche Spielplätze mussten aus welchen Gründen in den letzten 3Jahren in Berge-
dorf geschlossen werden?  

 
Zu 4.:  
Es mussten in den letzten 3 Jahren keine Spielplätze geschlossen werden. 
 
 

5. Sind in den kommenden 3 Jahren Schließungen geplant?  
 
Zu 5.:  
Nein. 
 
 

6. Sind in den kommenden 3 Jahren neue Spielplätze geplant? 
 
Zu 6.:  
Ja. 
 
 

7. Bei welchen Spielplätzen ist eine Sanierung wann und zu welchen Kosten geplant?  
 
Zu 7.:  
Über die Kosten und den Zeitpunkt der Sanierungen bei Spielplätzen, können keine Angaben 
gemacht werden, da die zur Verfügung stehenden Mittel noch nicht feststehen. 
Gemäß Controllingliste des Umweltausschusses werden diese Angaben gemacht, sobald sie 
vorliegen. 
 
 

8. Wie hoch sind die Wartungskosten für die Spielplätze insgesamt und pro Spielplatz? 
Bitte für die letzten 3 Jahre angeben 

 
Zu 8.:  
Die Wartungskosten pro Spielplatz werden statistisch nicht erhoben. 
 
 
 
 

Petitum/Beschluss: 
--- 
 
 
 

Anlage/n: 
--- 
   
 


